
 
 
         Bremen, den 10.05.2011 
 
 
 
 

Antrag des Beirates Borgfeld 
  
 
Der Beirat Borgfeld bittet den SUBVE, gemeinsam mit dem Beirat im Hinblick 
auf die ohnehin anstehenden Planungskonferenzen zu prüfen, an welcher 
Stelle in Borgfeld eine Pflegeeinrichtung gebaut werden könnte. 
 
Begründung:  
 
Borgfeld hat durch die Neubaugebiete Borgfeld-Ost und Borgfeld-West viele  
neue und teils auch junge Familien in den Stadtteil gezogen und ist damit  
sehr gewachsen. Alle Borgfelderinnen und Borgfelder werden aber älter. Das  
bedeutet auch, dass wir uns mit dem Thema "Älterwerden im Stadtteil" schon  
jetzt auseinandersetzen sollten. Älterwerden ist auch mit Pflege verbunden,  
und diese sollte für die Pflegebedürftigen so nah wie möglich in der  
gewohnten Umgebung erfolgen. Pflegeeinrichtungen sollten wohnortnah sein,  
damit Angehörige häufig zu Besuch kommen können, ohne durch weite Wege in so  
einer schwierigen Situation nicht zusätzlich belastet zu werden. Durch kurze  
Wege könnten auch alternative Pflegeideen leichter realisiert werden.  
 
Dem Antrag wurde in der öffentlichen Beiratssitzung am 10.05.2011 
einstimmig zugestimmt 


